



8月

## 松崎泉教育長就任 藤澤美樹さん教育委員就任

8月7日に任期満了を迎え、松崎泉教育長が再任しました。

任期満了に伴う新しい教育委員会委員に藤澤美樹さん（西赤砂）が、6月21日に開かれた町議会6月定例会で、その任命について議会の同意を得て就任されました。任期は7月21日から4年間です。これからのご活躍をご期待申し上げます。

また、7月22日に開かれた臨時教育委員会で新教育長職務代理者に北原三千代さんを選任しました。

## 8/6・7 南知多町との交流事業 防災について仲間と共に学習

姉妹都市である南知多町と、7年目となる小学生の交流事業が開催され、当町の小学生35人が南知多町を訪れました。南知多町の小学生から歓迎を受け、海水浴を楽しみ、海の魅力を体感しました。今回の交流事業では、両町の小学生が南知多町の防災センターに宿泊し、子ども達が協力して、マットやパーテーションを組み立て、寝床を設営したり、ポリ袋を活用して少量の水でも調理できる防災食を作るなど、避難所生活体験の中で、より交流を深めることができました。

来年は、南知多町の小学生を下諏訪町にお迎えして交流事業を行います。



8/11  
日

## 2019年町民講演会 はるな愛さん人生について講演

今年度の町民講演会は「はるな愛さん」を講師にお招きし「自分らしく・愛らしく～人生って素晴らしい～」をテーマとし開催しました。

講演では、自身の半生を振り返り、女の子とままごと遊びをして過ごした幼少期から、心は女性であるが無理をして男性らしく振る舞っていたという葛藤の過去等についてお話されました。

また、学生時代に受けたいじめの経験や、自分らしくあることに自信をもつきっかけともなったニューハーフショーでの出会い等、「人はみんな違うもの、違いを認めて自分を大切にしてほしい」と涙を浮かべて話す場面もみられました。

## 8/20 पोर्ट女子シングルスカル 武井愛奈さんインターハイ優勝!

下諏訪町在住で諏訪清陵高校端艇部の武井愛奈さんが、8月17日から20日まで熊本県菊池市で開催された全国高校総合体育大会（インターハイ）のポート競技女子シングルスカルで優勝しました。

9月3日には優勝報告を行ない、インターハイで獲得した優勝旗やメダルなどとともに、決勝レースの様子や、8月に東京で開催された世界ポートジュニア選手権に日本代表として出場した経験を報告しました。「楽しいレースができた。うれしい。」と大会を振り返り、10月4日から茨城県で開催される国民体育大会についても「優勝したい」と抱負を語りました。

